



Réf. SRM-5964-APL

2 550 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cette belle maison traditionnelle se situe dans un quartier résidentiel calme, en position dominante, avec de très belles vues sur le massif des Alpilles. D'environ 300 m<sup>2</sup> habitables, elle comporte de spacieuses pièces à vivre, 6 chambres, dont une suite de plain-pied, ainsi qu'un studio indépendant. Terrasse avec tonnelle salle à manger d'été. Beau jardin paysager avec piscine et salon-terrasse d'été.

This lovely traditional house is in a quiet residential neighbourhood, in an elevated position offering beautiful views of the Massif des Alpilles. Its living space of approx. 300 m<sup>2</sup> is comprised of spacious living rooms, 6 bedrooms including a ground-floor suite, and an independent studio. Terrace with bower, summer dining area. Lovely landscaped garden with swimming pool and outdoor lounge-terrace.

## **EMILE GARCIN ALPILLES & AVIGNON**

8 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)